

Beschluss des Landrats vom 01.12.2022

Nr. 1846

1. Begrüssung, Mitteilungen 2022 2021/745; Protokoll: gs

Landratspräsidentin **Lucia Mikeler Knaack** (SP) begrüsst zur Sitzung und macht folgende Mitteilungen:

– *Sport*

Landratspräsidentin **Lucia Mikeler Knaack** (SP) beginnt mit einer sportlichen Ehrenmeldung. Am Landrats- und Grossrats-Jassturnier vom 17. November hier im Haus haben sich unter den Top-Ten gleich 8 Baselbieterinnen und Baselbieter klassiert, man kann also von einer deutlichen «Dominanz» sprechen. Auch der Titel ist ins Baselbiet gegangen, der neue Polit-Jasskönig beider Basel heisst Andreas Bammatter – herzlichen Glückwunsch [*Applaus*]. Platz 2 hat sich Grossrat Thomas Müry geholt, Platz 3 Cornelia Kissling von der Landeskanzlei [*Applaus*]. Zu danken ist auch dem OK (Elisabeth Heer Dietrich, Urs Roth und Cornelia Kissling) und dem Rechnungsbüro (Thomas Beugger) für ihr Engagement!

Am Abend geht es sportlich weiter, denn im Restaurant Falken findet die GV des FC Landrat statt. Allen Teilnehmenden viel Vergnügen und viel Erfolg bei der Planung des 10-Jahre-Vereins-Jubiläums im nächsten Jahr.

– *Infrastruktur*

Dass die Leinwand hinter Landratspräsidentin **Lucia Mikeler Knaack** (SP) heruntergelassen ist, liegt nicht daran, dass sie eine Powerpoint-Präsentation zeigen möchte; sondern es liegt ein technischer Defekt vor: Die Leinwand kann aktuell nicht mehr hochgezogen werden, weil der Motor nicht funktioniert. Das Hochbauamt arbeitet mit Hochdruck an der Behebung.

– *Glückwünsche*

Landratspräsidentin **Lucia Mikeler Knaack** (SP) darf zu einem runden Geburtstag gratulieren. Herzliche Glückwünsche gehen an Rolf Blatter: Er hat vorgestern, am 29. November, zum 6. Mal einen runden Geburtstag gefeiert [*Applaus*].

– *Im Gedenken*

Letzten Samstag ist Cyrill Thummel im Alter von 88 Jahren gestorben. Er ist ab 1971 drei Legislaturen lang für die CVP Mitglied des Landrats gewesen. Im Amtsjahr 1980/81 hat er den Rat präsiert. Daneben ist er auch als langjähriger Gemeindepräsident von Aesch bekannt geworden. Das Baselbiet hat einen engagierten Bürger verloren – der Landrat wird Cyrill Thummel ein ehrendes Andenken bewahren.

– *Entschuldigungen*

Ganzer Tag Martin Dätwyler, Dominique Erhart, Franz Meyer, Florian Spiegel, Regula Steinemann

Vormittag Jacqueline Bader Rüedi

Nachmittag Sven Inäbnit

Begründung für die Abwesenheit der Regierungsmitglieder:

Den ganzen Tag entschuldigt ist Regierungsrat Isaac Reber; er nimmt in Bern an einer Vorstandssitzung der Bau-, Planungs- und Umweltdirektoren-Konferenz teil.

– *Werte des Landrats/Rückblick auf die letzte Sitzung*

Landratspräsidentin **Lucia Mikeler Knaack** (SP) kommt auf die Vorkommnisse an der letzten Landratssitzung zu sprechen. Wie angekündigt wurde das Thema an der Sitzung der Geschäftsleitung besprochen. Der Austausch und das Bedauern über den Vorfall konnten stattfinden. Alle Mitglieder der Geschäftsleitung sind der Meinung, dass man solche Vorfälle eigentlich nicht toleriert und dass man weiterhin bemüht ist, die Philosophie von Respekt, Toleranz und Verständnis unbedingt aufrecht zu erhalten – die Geschäftsleitung und die Präsidentin wollen für diese Werte einstehen und darauf achten, dass sie eingehalten werden.

– *Gäste auf der Tribüne*

Landratspräsidentin **Lucia Mikeler Knaack** (SP) begrüsst die Klasse 6h der Primarschule Muttenz mit ihrer Lehrerin Stephanie Karrer.

– *Begründung der persönlichen Vorstösse*

Keine Wortmeldungen.
